

# La ventana

JenniferA G L



Image not found.

## Capítulo 1

Cada mañana, al abrir los ojos, Blanca maldecía ese nuevo día, como venía haciendo los quinientos cuarenta y siete anteriores.

Desde que Victor , su ya ex marido la abandonara.Ella no encontraba una razón válida para seguir despertando, pero inexplicablemente, seguía haciéndolo. Sé tocó el pecho,ese dolor ....esé maldito dolor.....,pensó. Trato de respirar, pero sus pulmones apenas le respondieron y tan solo le permitieron un hilillo de aire. La angustia instalada en su garganta desde el mismo instante que.....

Como en un ritual ,sé incorporaba y arrastrando los pies,en un sobrehumano esfuerzo, llegaba hasta la ventana, abriendola de par en par.La brisa le golpeaba, Blanca cerraba los ojos, lo intentaba,.. "Dios sabe que si", se repetía.

Apoyada en el alféizar ,observaba el parque, los arboles, el estanque, el banco gastado de madera verde, donde los novios habitualmente aprovechaban para hacerse caricias.

Desde hace año y medio, solo había sido capaz de llegar hasta esa ventana, el corazón le pesaba demasiado. Como un lastre lo sentía dentro, sin latidos, en espera de ser reanimado con alguna nueva ilusión.

Oyó, como se abría la puerta de la calle, no se giró. Su hermana Beatriz irrumpía en su vida y en su casa, sin pudor, en una obstinada cruzada contra el desamor, desde que ella se declarará vencida.

Así, no vamos a ningún lado, .....levantaba los brazos como si le rogará al cielo. Beatriz lo decía en tono impaciente, mirando la espalda de su hermana Blanca, usando el plural, en un intento de aunar fuerzas invisibles, contra la indiferencia de su hermana ante la vida.

La respuesta siempre era la misma, ninguna. Un enorme suspiro y a trastear por la cocina, Beatriz seguía con su cantinela,...sigue así, estas en los huesos, el dejar de comer no te devolverá nada.

Blanca, solo escuchaba un rumor lejano a su espalda, la voz de su hermana se había hecho muda de tanto oírlo. Seguía observando el parque, el único nexo consentido con el mundo exterior, solo diferente, gracias a los cambios de estación. Y entonces, todo quedo quieto y la tierra se desvaneció.

No podía creer lo que veía, allí estaba el traidor , el autor de su agonía. Una pareja, aparecía por el fondo del parque, abrazados recreando su paso, con alguna coqueta risa. Llegando hasta el banco, ahora ya odiado,

para siempre por ella.

Blanca, solo podía verlos de espaldas, ....pero era él, estaba segura.... se agarró con rabia al borde de la ventana y por un instante pensó que su cuerpo iba a desaparecer, un ligero vahído le llegó al estomago. Desde el interior de sus entrañas broto una extraña fuerza, quemando la garganta al salir por ella.

Cerdo, cabrón, miserable hijo de.....gritó, gritó sin poder controlar toda esa furia que salía de su frágil figura. El aire recobró su movimiento y la tierra detenida, comenzó de nuevo con su balanceo. Blanca, se sintió liberada, noto un ligero dolor, el primer latido, la primera respiración completa sin ahogos. Estaba curada, por fin había vomitado todo el pesar y la pena que la había atrapado. El corazón se tornó ligero y lo mejor, sus pulmones comenzaron a respirar solos, sin ningún suspiro.

Blanca cerro la ventana, transformada en el ser humano que había sido antes de la lucha. Su hermana, asustada ante tal jaleo, estaba parada en mitad de la sala, con cara de susto y con una sartén en la mano, visiblemente perpleja,.....esto tenía que ocurrir, se dijo, ...se ha vuelto loca del todo.

La pareja de novios, que todavía permanecía en el banco, no daba crédito a sus oídos, un escándalo. Una loca desde una ventana, con medio cuerpo fuera, lanzaba insultos al viento, con el pelo revuelto y en camisón. Decidieron irse,....cuanta gente loca.... le dijo Luisa, a su asustado novio Mario.